

## **ALJARAOUE**

15 febrero, 2018 Redacción 0

## Corrales pone el foco en Marismas del Odiel

La Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP), con la colaboración del Ayuntamiento de Aljaraque, ha celebrado este jueves, en el **Centro de Formación de Corrales**, el segundo Focus Group del proyecto sobre preservación y gestión sostenible de humedales mediterráneos (WETNET), que la Federación está actualmente implementando con cargo al programa INTERREG MED.

En este evento han estado presentes el delegado territorial de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, **José Antonio Cortés**, la alcaldesa de Aljaraque, **Yolanda Rubio**, el concejal de Medio Ambiente, Francisco Gómez, así como parte del equipo de gobierno municipal de la localidad junto a miembros de la FAMP y a numerosos asistentes que no han querido perderse esta jornada.

El propio delegado ha destacado que el **Paraje Natural Marismas del Odiel** es "un ejemplo de efectividad en la gestión para que convivir con su entorno, un área cultural,

urbana e industrial que da contenido a la Reserva de la Biosfera, declarada en 1983 y que ha sido recientemente ampliada". Por esta razón, Cortés ha aplaudido y agradecido a la FAMP la elección de Marismas del Odiel como área piloto del proyecto europeo **WETNET**, un Interreg MED orientado a coordinar y estimular la planificación de los humedales protegidos en la zona mediterránea de Europa.

La alcaldesa de **Aljaraque**, por su parte, ha manifestado que "para nosotros es un placer que hayan elegido Aljaraque para celebrar esta jornada, enmarcadas en un proyecto tan interesante y que pretende hacer más visible aún una zona tan bonita y tan particular con son los humedales. Que Aljaraque sea puerta de Marismas del Odiel es un lujo y todo lo que contribuya a su visibilidad será tremendamente positivo para todos".

El proyecto WETNET tiene por objeto mejorar la coordinación y estimular la efectividad de la gestión y la planificación de los humedales protegidos en el área MED, **definiendo y testando las estrategias**, procedimientos y herramientas integradas basadas en la experiencia de los Contratos del Río, así como su capacidad para contribuir a preservar y aumentar la biodiversidad al tiempo que se conciencia, a los actores locales y responsables políticos, sobre el valor socio-económico de los humedales.

La reunión de hoy ha sido la segunda de cuatro reuniones (Focus Group) que se celebrarán como parte de la metodología de implementación del proyecto en el territorio, y que servirán para llevar a cabo la preparación, el desarrollo y la validación del 'Contrato de Humedal'.

Huelva es la provincia andaluza con más humedales en el Inventario Andaluz, con un total de 45 de los 221 existentes, después de la reciente incorporación de cuatro: la Isla de San Bruno, en Ayamonte; las Marismas de Las Carboneras, en Aljaraque y Gibraleón; las Marismas y Riberas del Tinto, en el corredor de Huelva, Moguer, Palos de la Frontera, San Juan del Puerto y Trigueros, y la Laguna de los Caballos en Niebla.

